

Maibaum umgelegt und zersägt



Knapp viereinhalb Jahre hat der Maibaum die Ortsmitte von Harthausen geschmückt. Nun ist er umgelegt worden, da im kommenden Mai ein neuer aufgestellt wird. Mithilfe eines Krans legten die Harthäuser den 37-Meter-Baum um. Dieses Spektakel besuchten rund 150 Schaulustige und fachsimpelten bei Kaltgetränken, die der Burschenverein verkauft hat. Anschließend hat Burschenvorstand Mathias Friesinger den Baum in drei Stücke zersägt, aus denen die Burschen Gebrauchsgegenstände und Sitzgelegenheiten herstellen. Die suchen im kommenden Jahr dann neue Besitzer, die Burschen versteigern die Maibaum-Überreste in der Wachhütte.

Foto: wolfgang mende